
令和４年度 敦賀市議会報告会（出前型） アンケート結果 
 

◎ 実施日・会場  １１月１５日（火） ちえなみき ２階   
 
◎ 対 象  子育て世代 
 
◎ 実 施 方 法  受付時にアンケート用紙を配布し、報告会終了時に回収 
 
◎ 回 答 者 数  ４人（参加者５人） 
 
◎ 年 齢   

20 代 2 人 

30 代 1 人 

60 代 1 人 

 

 
議会報告会について 
 
【１】議会報告会が開催されることをどのようにして知りましたか？ 

広報つるが 1 

議会だより 0 

新聞 0 

テレビ（ＲＣＮなど） 0 

ホームページ 0 

ポスター 0 

回覧板 0 

チラシ 2 

その他 0 

 

〇チラシをもらった場所（チラシと答えた方） 

・ここるん（2） 

 

○その他 
・知人から誘われて 

 

【２】議会報告会に参加を決めた理由は何ですか？ 

報告する議員に興味があった 1 

報告内容に興味があった 2 

意見交換に興味があった 2 



報告する議員に興味があった 1 

その他 0 

無回答 0 

 

 

【３】今回の議会報告会はいかがでしたか？ 

良い 3 

どちらかといえば良い 1 

ふつう 0 

どちらかといえば良くない 0 

良くない 0 

無回答 0 

 

 

【４】 報告会の内容で、良かったものは何ですか？ 

敦賀市議会の役割としくみについて 1 

今年の定例会の主な審議内容について 0 

意見交換の部（市議会、市政へのご意見） 3 

無回答 1 

 

 

【５】報告会の内容で、分かりにくかったもの、改善してほしいものは何ですか？ 

敦賀市議会の役割としくみについて 1 

今年の定例会の主な審議内容について 0 

意見交換の部（市議会、市政へのご意見） 3 

無回答 1 

         

 

【６】今回の議会報告会の開催回数についてどう思いますか？ 

開催回数が少ない 0 

ちょうどいい 2 

無回答 2 

 

 
【７】議会報告会を開催する際に、参加しやすい日時はいつですか？ 

平日の昼間 3 

平日の夜 0 

土・日曜日の昼間 0 



土・日曜日の夜 0 

その他 1 

無回答 1 

 

○その他 
・仕事のあいま 

 

【８】今後、議会報告会の意見交換に設定してほしいテーマはありますか？ 

・私が子育て中なので、子育て中の方々の意見をたくさん聞いてみたい。 
 

 
市議会の広報について 
 
【１】年に４回発行される議会だよりを読んだことがありますか？           

毎回必ず読む 0 

ときどき読む 2 

読んだことがない 2 

発行されていることを知らない 0 

無回答 0 

 

 

【２】議会だよりの中で好きな記事、楽しみにしている記事は何ですか？ 

（【１】で読んだことがあると答えた方への質問） 

 

表紙 0 

常任委員会審査報告 0 

特別委員会中間報告 0 

一般質問 2 

審議結果一覧 0 

議会日誌 0 

その他 1 

無回答 2 

 

〇その他 
・さらっと読むだけですが、議員の方が質問に答える所をよんでます 

 

 

【３】今後、議会だよりに掲載してほしい記事はありますか？ 

・回答なし 



【４】敦賀市議会のホームページを見たことがありますか？        

頻繁に見る 0 

ときどき見る 0 

あまり見ない 0 

見たことがない 2 

ホームページがあることを知らない 2 

無回答 0 

 

 

【５】敦賀市議会のホームページの中で、よく見るページはありますか？ 

（【４】で見たことがあると答えた方への質問） 

・回答なし 

 

 

【６】今後、敦賀市議会ホームページに掲載してほしい項目はありますか？ 

・回答なし 
 
 
【７】議会報告会、また市議会や市議会広報に関するご意見など 

・今回参加させていただいて、市議会の事にとても興味をもつ事ができました。 

・私たちの意見もとても親切に聞いていただけて、とても楽しく過ごす事ができました。 

ありがとうございました。 

・直接意見を発信できることがあまりないのでとても良い機会になりました。こういったイ 

ベントがあること、議会で今まさに話し合っていること、敦賀の魅力など、もっと市民に 

広報・宣伝してもらえたら、市民の声をもっと反映できると思います。（広報・宣伝に力 

を入れてほしいです！） 

・議員の方々がこんなにフレンドリーな雰囲気であることにまず驚きましたが、意見が言い 

やすかったです。敬語等、失礼な部分もあったと思います。失礼しました。出前議会報告 

会を聞いて、そんなことをしていたのかと思ったり、やっていることの意味を理解できた 

ので、まず、こういう会があることを、もっと周知できると良いと思いました。チラシも、 

例えば、どういう話をするよ！と、ちょっと気になるなと思えるように工夫できると良い 

と思いました。 

・広い会場でなく、近くで説明を聞けたことが良かった 
 

議会報告会にご参加いただき、アンケートにもご協力いただいた皆様、貴重なご意見をありがとうございま

した。今後の参考にさせていただくと同時に、議会に対する叱咤激励については真摯に受け止め、議会活動へ

の励みにさせていただきます。                      

敦 賀 市 議 会 


